

Constructoras afiliadas a la CMIC, con pagos atrasados de Pemex por \$3,000 millones

- El monto podría ser mayor y varias empresas estarían en riesgo de quiebra; lo mismo sucede con 1,200 proveedores de la petrolera en Veracruz y Tabasco.

PÁG. 27

Pemex | Pozos en operación | ENERO-ABRIL



FUENTE: PEMEX

GRÁFICO EE

Constructoras de la CMIC esperan pagos de Pemex por 3,000 mdp

Samanta Escobar

samanta.escobar@eleconomista.mx

La deuda que tiene Petróleos Mexicanos (Pemex) con empresas afiliadas a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) asciende a 3,000 millones de pesos, lo que ha puesto en riesgo de quiebra a algunas de ellas.

De acuerdo con Luis Rafael Méndez Jaled, presidente nacional de la CMIC, este monto es el que se tiene comprobable hasta ahora, pero la deuda podría ascender a 7,000 millones de pesos.

“El tema de Pemex está muy delicado, pero hay muchas empresas que no quieren dar su información. Muchísimas familias

están a punto de quedarse sin empleo, los empresarios ya no pueden sostener esto”, comentó en conferencia de prensa.

Asimismo, añadió que algunos empresarios han tenido que empeñar sus pertenencias para cubrir el salario base de sus trabajadores.

La CMIC ha registrado alrededor de 310 facturas y evidencias de los pagos pendientes de Pemex con sus empresas afiliadas, la mayoría con una antigüedad de 12 meses.

La región más afectada es la del Corredor Transístmico, especialmente en los estados de Oaxaca (Salina Cruz) y Veracruz (Coatzacoalcos).

